



Laurents Hörr

Finkenweg 37

70839 Gerlingen

Mobil: +4915143241556

Web: www.laurents-hoerr.de

Mail: laurents.hoerr@dutt-motorsport.de

An die Redaktionen

25. Juli 2017

Pressemitteilung: Solitude Revival 2017 – Team Dutt Motorsport

IN BESTER GESELLSCHAFT

Laurents Hörr und sein Formel Renault 2.0 durften sich am vergangenen Wochenende vom 21. bis 23. Juli beim Solitude Revival inmitten historischer Rennfahrzeuge präsentieren.

Beim Solitude Revival auf der ehemaligen Rennstrecke vor den Toren Stuttgarts wird die große Zeit des Rennsports alle Jahre wieder für drei Tage lebendig. Neben zahlreichen historischen Rennautomobilen und Rennmotorrädern bot die Solitude diesmal auch Raum für ein aktuelles Rennfahrzeug: den Formel Renault 2.0 von Laurents Hörr.

Der 19-jährige Nachwuchspilot, der gegenwärtig auf Rang zwei der V de V Endurance Series liegt, durfte sich mit seinem Rennwagen in prominentem Umfeld präsentieren. „Ich hatte eigentlich gar keine allzu großen Erwartungen und freute mich alleine schon darüber, überhaupt als Gast vor Ort sein zu dürfen.“

Doch es kam weit besser. Der Formel Renault 2.0 des Gerlingers fand neben einem Rennfahrzeug Platz, das vor 30 Jahren Geschichte schrieb. Mit dem Porsche 962 C mit der Startnummer 17 siegten Hans-Joachim Stuck, Al Holbert und Derek Bell 1987 zum zweiten Mal in Folge bei den 24 Stunden von Le Mans – dem bis heute wichtigsten Rennereignis für die Firma Porsche.

Auf der Solitude gab es insbesondere ein Wiedersehen mit zahlreichen ehemaligen Porsche-Werksfahrern, die Laurents Hörr allesamt persönlich kennenlernen durfte. Etwa Jochen Mass, Herbert Linge und Eberhard Mahle sowie Marc Lieb, den Le-Mans-Sieger des vergangenen Jahres. Laurents Hörr war völlig begeistert: „Das war eine unglaubliche Freude und Ehre für mich, diese berühmten Fahrer persönlich kennenlernen und mich mit ihnen unterhalten zu dürfen. Ich möchte mich daher nochmals sehr bei den Organisatoren dieser schönen Veranstaltung sowie bei der Firma Porsche dafür bedanken, dass ich mit meinem Rennauto Teil dieses prominenten Kreises sein durfte. Ein fantastisches Event!“

ar werbeteam



HEUSINKVELD ENGINEERING



atelier 27
fotos die begeistern

